



Adresse dieses Artikels: https://www.waz.de/staedte/bottrop/bedarf-an-pflegefamilien-bleibt-gross-id215321453.html

١d

SOZIALDIENST

Bedarf an Pflegefamilien bleibt groß

13.09.2018 - 15:47 Uhr



Bei einem Sommerfest des Sozialdienstes katholischer Frauen, zu dem alle Pflegefamilien eingeladen waren, konnten sich die Eltern austauschen.Foto:SKF Bottrop

BOTTROP. Sozialdienst SkF bietet unverbindliche Beratungstermine an. Jetzt waren die Pflegefamilien zu einem Sommerfest eingeladen.

Zu einem Sommerfest hatte der Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) alle Pflegefamilien eingeladen. So trafen Menschen mit langjähriger Erfahrung auf jene, die erst vor kurzem ein Kind bei sich aufgenommen haben. Ziel des Sommerfests war es, gemeinsam mit den Familien und den sieben Fachberatern einen schönen Nachmittag zu verbringen.

Pläne fürs nächste Mal

Beim Grillen und Spielen konnten sich die Familien über ihre Erlebnisse austauschen. Vom ersten Zahn über Kindergarten oder Pubertät wanderten Erfahrungen und Tipps über die Tische. Viel wurde auch über die dreitägige Familienfreizeit im April geklönt und Pläne für das nächste Mal geschmiedet.

Der Bedarf nach Pflegefamilien ist weiterhin groß. Bereits bestehende Familien, Einzelpersonen, kinderlose sowie gleichgeschlechtliche Paare können Pflegefamilien werden. Der SkF freut sich über jeden Anruf, steht bei der Entscheidungshilfe genauso wie im weiteren Verlauf mit Informationen zur Seite. Der Sozialdienst bietet gerne einen unverbindlichen Beratungstermin an, der telefonisch unter 02041- 1866 363 oder übers Netz www.skf-bottrop.de abgestimmt werden kann.

Die neuesten Angebote aus Ihrer Region

ANGEBOTE ANSCHAUEN

10 EURO

KOMMENTARE (0) >

LESERKOMMENTARE (0)

1 of 2